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ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Expeça-se

D REQUERIMENTO Número Ix ( ,11) Publique-se

l:8J PERGUNTA Número 602/x ( 4,11)

o ~retá~ da Mesa

Assunto: Transferênciadasededo Ipimar//lniapparaOlhão

Destinatário: Ministro da Agricultura, DesenvolvimentoRural e Pescas

Exmo.Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

o Governo decidiu, há cerca de 1 ano, transferir a sede do Ipimar/lniap, para Olhão.
No quadro dessa decisão, impõe-se conhecer exactamente qual é o ponto da
situação em que se encontra esse processo de transferência bem como ter uma ideia
da data em que o mesmo deverá estará concluído.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de
V. Exa. ao Senhor Ministro da Allricultura. Desenvolvimento Rural e Pescas. resposta às
seguintes perguntas.'

1. Em que ponto se encontra o processo de transferência da sede do Ipimar/lniap para
Olhão anunciado há cerca de um ano?

2. Quando pensa o Governo que o processo de transferência deverá estar concluído?

PaláciodeSãoBento,27 deNovembrode2008.

Deputado

JoséSoeiro


